

LES JARDINS-FORÊTS ECOLE HUGO-DE-SENGER



1^{er} Prix Nature en ville 2020 exæquo – 20'000 CHF



Quand une idée peut tout changer !

Autour d'un préau de béton, sur des parcelles inutilisées, des jardins-forêts se mettent à pousser pour sensibiliser les citoyen.ne.s de demain.



150 m² de petits bonheurs :

Lieu

Ecoles Hugo-de-Senger à Plainpalais
Rue Dizerens 26, 1205 Genève

Porteur du projet

Ecole Hugo-de-Senger

Partenaires

- "Les pieds verts"
- Ecole (direction, responsable pédagogique, enseignant.e.s, élèves)
- Service social ville de Genève, voisinage

L'HISTOIRE DU PROJET

À l'école Hugo-de-Senger, les enseignant.e.s et les élèves souhaitent aménager trois surfaces de jardin centrées sur la biodiversité et l'observation de la nature de proximité. Ceux-ci deviennent, peu à peu, des lieux d'apprentissage et d'interaction avec la nature de proximité. Ils intègrent notamment les arbres dans un écosystème productif, sur le modèle du jardin-forêt.

Ce projet permet de sensibiliser de nombreux enfants et parents dans un contexte urbain très minéral, illustre la tendance actuelle en faveur de préaux accueillants pour la biodiversité et offre la possibilité de développer un travail pédagogique sur et par la nature.

